



## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

Hérouville-Saint-Clair, le 19 mars 2025

# La Voix des Femmes mobilisée contre la fracture numérique La Fondation SFR apporte un soutien de 5 000 € à l'association

Ce jour, Martine Malhaire, Présidente de La Voix des Femmes a présenté les actions menées par l'association pour accompagner un groupe de femmes dans l'utilisation des outils numériques pour faciliter leurs accès aux droits et leurs recherches d'emploi.

A cette occasion, Franck Coudrieau, Délégué Régional Ouest d'Altice France – SFR et Gaël Allain, Chef des Ventes SFR Distribution, parrain de l'association, ont remis une dotation de 5 000 € à l'association, de la part de la Fondation SFR, pour financer des équipements informatiques.



## La Voix des Femmes lutte contre l'illectronisme

Depuis **plus de 30 ans**, la Voix des Femmes accompagne les publics en difficultés, en particulier des **femmes, dans leurs démarches d'insertion et d'inclusion sociale**. Pour ce faire, elle propose tout au long de l'année un panel d'activités qui permet aux adhérents de rompre l'isolement et de développer du lien social.

Un service de médiation sociale et interculturelle est dédié à l'accompagnement individuel ou collectif des personnes dans leurs démarches qu'elles soient administratives, de santé ou autres, en amont et en complément des services et des professionnels extérieurs.

Parce que **lutter contre la fracture numérique**, c'est contribuer à favoriser l'accès à l'emploi pour tous, **la Voix des Femmes propose des ateliers numériques** pour :

- Accompagner les publics fragiles au quotidien dans l'accès au numérique,
- Réduire les inégalités,
- Faciliter les accès aux droits mais surtout les aider dans leurs recherches d'emploi ou de formation,
- Rendre autonome dans l'utilisation des outils numériques pour accéder aux différents services administratifs,
- Aider à la manipulation et la bonne utilisation des smartphones.

Grâce au **soutien financier de la Fondation SFR**, l'association a pu faire l'acquisition d'équipements multimédias nécessaires à ces objectifs d'accès au numérique (ordinateurs portables, smartphones, tablettes, imprimantes et divers consommables).

#### La Fondation SFR soutient le monde associatif depuis plus de 20 ans

La Fondation SFR agit depuis plus de 20 ans pour **promouvoir l'égalité des chances**. Elle concentre son action sur l'inclusion numérique, l'insertion professionnelle et l'accompagnement des jeunes ainsi que des publics en situation de fragilité.

Dans le cadre de sa démarche responsable et citoyenne, SFR a mis en place différents dispositifs tels que le Fonds de soutien citoyen qui permet aux salariés de parrainer un projet associatif, de s'engager grâce au tutorat ou encore au mécénat de compétences. Ainsi, depuis 2003, plus de 1 000 associations ont été soutenues par des salariés SFR.

Grâce à l'engagement de **Gaël Allain, Chef des Ventes SFR Distribution en Normandie**, La Voix des Femmes a reçu une dotation de **5 000 € pour financer des équipements informatiques** pour permettre à des publics fragiles d'accéder aux usages du numérique.

Chaque année, la Fondation SFR sélectionne des associations qui ont pour objectif commun de favoriser l'insertion professionnelle, sportive ou culturelle, l'inclusion numérique, l'accompagnement de jeunes issus de milieux modestes, le soutien aux publics en situation de fragilité (précarité, handicap, ...) ou la lutte contre toutes les formes de discrimination.

Dans le cadre de son appel à projets « Fonds de soutien citoyen », le jury sélectionne tous les ans 30 projets d'associations en France.

### A propos de la Fondation SFR – <u>Fondation SFR</u>

SFR et sa Fondation sont convaincus que tous les citoyens doivent avoir un accès égal aux services numériques. Créée en 2006, la Fondation SFR s'engage auprès des publics fragiles pour l'égalité des chances à travers un triple mécénat : financier, de compétences et en nature. Elle agit en faveur de la réussite professionnelle des jeunes en nouant des partenariats avec des associations dont l'action est reconnue dans le domaine de l'insertion, telles que L'Ascenseur, Sport dans la Ville, Article 1, Mozaïk RH, Rêv'Elles, La Cravate Solidaire, les Idéateurs, Elles bougent ou encore Time2Start. En participant à la création d'Emmaüs Connect dès 2013, puis de WeTechCare, SFR a fait un choix pionnier à une époque où l'exclusion numérique n'était pas encore identifiée comme une urgence sociale. A travers son partenariat avec les Restos du Cœur, la Fondation SFR vise à essaimer les structures dédiées à l'inclusion numérique en France.

Grâce au soutien d'associations engagées au plus près du terrain et à l'implication des salariés dans des dispositifs comme le fonds de soutien citoyen, le mécénat de compétences et le mentorat, SFR et sa Fondation agissent avec la mobilisation de tous pour un monde plus juste, solidaire et durable.

#### Contacts presse:

**La Voix des Femmes :** Baya Mokhtari - lavoixdesfemmes@bbox.fr - 02 31 95 45 29 **Altice - SFR Ouest :** Marielle Bocenno - marielle.bocenno@sfr.com - 02 72 74 32 05